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Ofício MLNI 0690/2023

Referência: Ofício 258/2023/DSP - Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Requerimentos 132/2023 e 78/2022
Assunto: Implantação rede de esgoto no Bairro do Batista.

Em atenção ao Ofício em epígrafe, a Sabesp tem a informar que está
realizando todos os estudos e levantamentos necessários para a implantação da rede
coletora de esgoto no Bairro do Batista. Após os estudos, a obra seguirá para o processo de
licitação para que possa ser contratada e executada seguindo todas as etapas conforme a

legislação vigente e em atendimento ao prazo do Plano de Saneamento Municipal, em
consonância com o Novo Marco de Saneamento.

Faz-se necessário esclarecer que |o parágrafo 1º, artigo 45, da Lei
11.445/07 dispõe expressamente que “na ausência de redes públicas de saneamento básico,
serão admitidas soluções individuais de abastecimento de água e de afastamento e
destinação final dos esgotos sanitários, observadas as normas editadas pela entidade
reguladora e pelos órgãos responsáveis pelas políticas ambiental, sanitária e de recursos
hídricos.”

Sendo o que nos cumpria informar, colocamo-nos à disposição para
quaisquer esclarecimentos que porventura se mostrem necessários, ao mesmo tempo em
que, renovamos nossos protestos de elevada estima e distinta consideração.

Carolina Queiroz dos Santos
Gerente do Polo de Manutenção Alto Tietê — Iaquaquecetuba - MLNI

Eder Leandro Nunes
Engenheiro - Polo de Manutenção Alto Tietê — Suzano - MLNS
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Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo 

Em 26 de abril de 2023

OFÍCIO Nº 258/2023/DSP

Senhor:

Encaminho Requerimento nº 132/2023, de autoria do

Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho, devidamente aprovado por

esta Edilidade, em sessão ordinária realizada no dia 25 de abril de

2028.

Atenciosamente,

Assinadode forma digital
por DAVID RIBEIRODA 2023.04,26

SILVA - PRESIDENTE 11:29:52 -03'00'
09s.*+e,bse.10

VEREADOR DAVID RIBEIRO DA SILVA
Presidente

À
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Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo 

Requerimento Nº 132/2023

CONSIDERANDO que, chegou até nosso gabinete pedidos de moradores
residentes na Estrada do Rio Abaixo no Bairro do Batista, o relato que não possuem rede de
esgoto.

CONSIDERANDOque, o saneamento básico no Brasil, é um direitoassegurado
pela Constituição e definido pela Lei nº. 11.445/2007 como o conjunto dos serviços,
infraestrutura e Instalações operacionais de abastecimento de água, esgotamento sanitário,
limpeza urbana, drenagem urbana, manejos de resíduos sólidos e de águas pluviais.

CONSIDERANDO que, o novo Marco do Saneamento Básico no Brasil,
sancionado em julho de 2020, tem uma meta de garantir que, até 2033, 99% da população tenha
acesso à água potável e 90% ao tratamento e à coleta de esgoto.

CONSIDERANDO que, além das questões legalistas, é também uma questão
humanitária e higiênica ter rede de esgoto, pois além dos inconvenientes ter que ficar
providenciando fossa séptica que de tempo em tempo tem que pagar o serviço privado de coleta
de esgoto para não transbordar, tem a questão de que alguns moradores acabam eliminando seus
dejetos na via pública, tornando mais ainda distante a questão “higiene” com excrementos
espalhados pela via.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie à SABESP,
visando à implantação de rede coletora de esgoto na Estrada do Rio Abaixo no Bairro do Batista.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 24 de abril de 2023.

Luiz Carlos de Paula Coutinho

Vereador - PSDB

   
80/2023-Processo:1784/2023

ChaveparaConsulta:E4D5-75JP-715C-50UO

AssinadodigitalmenteporLUIZCARLOSDEPAULACOUTINHO:10698603877-24/04/202315:46:06-Protocolo:17:


